



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.308 2014.6.4

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は 090-2156-3510
お気軽に

原発再稼働は許さない

「川内原発再稼働やめろ 官邸・国会前★大抗議」に1万人



スピーチする志位委員長(中央)



「原発ゼロに」「再稼働反対」と声をあげる人たち =1日、国会正門前

1日、首都圏反原発連合(反原連)が主催する「川内原発再稼働やめろ 官邸・国会前☆大抗議」がおこなわれ、1万人が国会を包囲しました。

笠井亮衆院議員、吉良よし子参院議員とともにスピーチに立った日本共産党の志位和夫委員長は、大飯原発の運転差し止めを命じた福井地裁判決について、①憲法で保障された「人格権」を守ること以上に大切なことはないとして原発再稼働にストップをかけた、②原発の他の技術とは異なる「本質的な危険性」を指摘し、原発「安全神話」に対峙すべきしい断罪の判断を下した、③極めて多数の人々の生存に関わる権利と、電気代の

国民の世論と運動でかちとった大飯運転差し止め福井地裁判決

高い低いの問題とを天秤(てんびん)にかけると、国民の安全より断じ、国民の安全よりもコストを優先する考え方をきっぱり退けた、と意義を強調。「これは国民の世論と運動がかちとった判決だと思います。司法に対する不当な圧力を吹き払って、司法が本来の『法と正義』にもとづく理性的判断を下すことを可能にしたのは、官邸前の運動、全国の運動の力ではないでしょうか」とよびかけました。

さらに、福井地裁の判決の論理は全国すべての原発に当てはまるとし、安倍政権はこの判決を重く受け止め、全国の原発の再稼働を断念すべきだと訴えました。

住民無視の道路計画



20mへの拡幅が計画されている志茂86号線予定地

特定整備路線 補助86号線 志茂1丁目住民が第4回意見交換・勉強会

1日夜、元氣ぷらざで、特定整備路線補助86号線が計画されている志茂1丁目の住民有志が第4回意見交換・勉強会を開催しました。「防災」を理由に20m道路への拡幅をおこなうこの計画では、約80軒が強制立ち退きとなり、地域のコミュニティも破壊されると懸念が広がっています。会議ではこの間、住

民の意思をくみ上げるよう要望した自治会あての署名約890筆、計画中止を求める都あての署名約2700筆が、それぞれ提出されたと報告されました。

最後まで土地売 らざがんばる

また、都内28路線で計画されている特定整備路線のうち、事業認可に対して100人以上で不服審査請求をしている品川区をはじめ、多くの住民団体と連携をとりはじめていることも伝えられました。参加者からは「防災というが、本当は道路がつくりたいだけ。理不尽な計画には最後まで土地を売らないでがんばろう」などの発言が相次ぎました。

(のの山けん)

岩淵小学校・赤羽岩淵中学校

元気に 運動会



岩淵小学校運動会 華やかな応援合戦



赤羽岩淵中学校運動会 大むかで競技

5月24日、岩淵小学校で運動会が開かれました。保護者や来賓が見守る中、全校児童が入場行進。紅組、白組に分かれて応援合戦をおこなった後、競技に入りました。2ヵ月前までは幼児だった1年生も、存分に力を発揮して運動会を盛り上げました。

31日には新校舎になって初めての赤羽岩淵中学校運動会が、同校グラウンドで開かれました。晴れ渡った空の下で、大きな歓声が響きわたりました。(のの山けん)